



Regierungsratsbeschluss vom 20. August 2019

Interpellation Nr. 64 Tonja Zürcher betreffend wie weiter mit der Heuwaage nach dem Nein zum Ozeanium?

P195249

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat teilt das Bedürfnis der Interpellantin, die in mehrfacher Hinsicht bedeutsame Heuwaage einer sinnvollen Nutzung zuzuführen. Dies soll unter Einbezug der interessierten Bevölkerung geschehen. Die Sanierung der Tramgeleise sowie die Schaffung eines Kreisels erfolgen unabhängig von einer künftigen Nutzung.

